

Pour diffusion immédiate

Décès liés à la COVID-19

Mise en berne des drapeaux à l'hôtel de ville de Brossard

Brossard, le 13 mai 2020 – À l'instar du gouvernement provincial, la Ville de Brossard a procédé à la mise en berne de ses drapeaux à l'hôtel de ville, à la mémoire des victimes de la pandémie de la COVID-19.

« Alors que les Québécois et les Canadiens d'un océan à l'autre combattent un ennemi commun, la communauté brossardoise tient à démontrer sa solidarité envers celles et ceux qui sont affligés par la maladie et qui ont perdu des êtres chers. », souligne la maire Doreen Assaad.

La maire Doreen Assaad, les membres du conseil municipal et le personnel de la Ville transmettent leurs sincères condoléances aux familles et aux proches des victimes.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311